



FISCALÍA CDMX DEBE ACLARAR ROBO MILLONARIO



Fiscalía CDMX debe aclarar robo millonario

Diputados locales y federales del PAN indicaron que todos los anuncios y boletines que emite la fiscal Ernestina Godoy sobre el saqueo a la empresa Black Wallstreet Capital, son una simple “cortina de humo” para esconder la verdad detrás del robo a los 3 millones de dólares.

“Mientras no aparezca el dinero que se robaron los policías de la Fiscalía capitalina, nada de lo que diga esa dependencia puede tener credibilidad, cualquier actuación posterior es un insulto y una mera cortina de humo para ocultar el escándalo de los tres millones de dólares que se robaron”, declaró el coordinador de los diputados locales del PAN, Federico Döring.

<https://solyucatan.mx/fiscalia-cdmx-debe-aclarar-robo-millonario/>